
LEAD THE WAY
□会長／吉川 正宏　　□副会長／寺尾 和則

□幹事／前田 和久　　□副幹事／川島 啓晃

例会日：毎週月曜日　18:00～19:00
例会場：静岡グランドホテル中島屋
事務所：静岡市葵区伝馬町9-3 / TEL 054-254-5611

四つのテスト
 I .�真実かどうか

II.�みんなに公平か

III.�好意と友情を深めるか

IV.�みんなのためになるかどうか
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吉川会長あいさつ［肺炎球菌ワクチン：商品名ニューモバックスNP］

♪本日のロータリーソング：「我等の生業」 ●ソングリーダー：山本義久会員

花森委員長

鈴木副委員長

それでこそロータリー

我等の生業

手に手つないで

奉仕の理想

望月徹会員

望月威男会員

竹下幸嗣会員

率 先 し よ う

2006-2007年度
国際ロータリーのテーマ

浦田委員

　皆さんこんばんは。今年の例会も来週の「クリスマス家族会」で終わりです。本日で人数を確定したいとのことですが、大勢の

お申し込みをお願いいたします。それから奈良「平城京ＲＣ」との姉妹提携の話ですが、「2月の歌舞伎フォーラムのときにお出

でいただき、5月の記念式典の時に調印式を行う」という方向で話が進んでいます。現在先方のお返事待ちというところです。

さて、本日は肺炎球菌ワクチン（商品名ニューモバックスNP）のお話を致します。現在インフルエンザワクチンについてはよく

知られるようになり、かなりの人がその接種を受けていますが、肺炎球菌ワクチンについてはまだあまり知られていません。従

ってアメリカなどではかなり接種されていますが、日本での接種率はまだあまり高くありません。希望者には当院でも接種し

ています。

1. 日本人の死亡原因・・死亡原因は「がん」「心疾患」「脳血管疾患」「肺炎」などが上位を占めていますが、高齢者にとって肺炎は

　  今でも怖い病気です。

2. 日常生活における肺炎の原因菌・・肺炎を起こす原因菌の中で重要な位置を占めている病原菌は「肺炎球菌」です。そして、近

　  年抗生物質の効きにくい肺炎球菌が増えているため、まずその予防が大切です。

3. 肺炎球菌ワクチン・・一年のうちいつ打ってもよいのですが、接種後免疫ができるまでに平均1ヵ月程度かかります。このワ 

　 クチンで全ての肺炎が予防できるものではありませんが、肺炎球菌による感染症の約80％に効果があります。追加免疫や再

　 接種を行いますと、注射部の痛みなど副反応が強く出るため1回だけの注射となります。このため肺炎球菌ワクチンを接種

　 したら、接種済みシールを保険証などに貼っておきましょう。再接種は禁忌となっています。

　 原則として保険は利かず自費診療となります。

4. 肺炎球菌ワクチンとインフルエンザワクチン・・両方のワクチンを接種する事で、より高い肺

　 炎予防効果が得られます。通常両方のワクチンは1週間以上あけて接種します。

5. 肺炎球菌ワクチンをしたほうがよい人、肺炎になりやすい人・・高齢者（65歳以上）、慢性の心臓

　 疾患、慢性の呼吸器疾患、腎不全、肝機能障害、糖尿病などの方では、病状が重くなったり、急速

　 に症状が進んだ場合、抗生物質などによる治療が間に合わないこともあります。特に高齢者で

　 は、年令とともに肺炎による死亡率が高くなっていますので、このような方々にはワクチン投

　 与がすすめられています。当てはまる方は一度お考えになってください。
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幹事報告 前田幹事

1.�次週18日（月）は振替で、22日（金）となり

� クリスマス例会となります。

2.�RC事務局休み／12月29日（金）～1月4日（木）

スマイル報告
■会員からのスマイル／5名　総額／12,000円

奈良間会員� 結婚記念の花、ありがとうございました。

高畑会員� 絵画収集が趣味です。昨日、ハリーポッターの

� 表紙絵の作者のパステル画を購入致しました。

� 機会が有りましたら是非ご覧下さい。

井尻会員� 土曜日雨が降ったのでスマイルします。

斎藤会員� このところ超多忙で２回続けて例会を欠席しまし

� た。申し訳ありません。欠席中に誕生日のお祝いを

� いただきありがとうございました。

上條会員� 先週の水曜日、I.G.M、Ｆグループの皆様、ミーテ

� ィングお世話になりました。楽しいひと時でした。
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